

# The Opera and ballet House (Театр оперы и балета )

Презентацию делала: Дементьева Ксюша 7Б



# Start(начало)

- Novosibirsk state academic opera and ballet house is (НГАТОиБ) the largest theatre of Novosibirsk and Sibiria and one of the most considerale in Russia .Has the status of Federal official body of colture.
- Новосибирский государственный академический театр оперы и балета (НГАТОиБ) крупнейший театр Новосибирска и Сибири и один из наиболее значительных в России .Имеет статус Федерального государственного учереждения культуры.

# Designing (строительство)



© 2001 Н.Н. Столяров

## Designing

- In July 1928 at Sibkarajispolkome of assistance a building of “The Big theater of Siberia” has been created. On May ,22nt ,1931 the building bookmark has taken place. In September erection of skeleton of a lobby and the device of the basses of support of audition and wings.
- Idea creations or opera theater in Sabiria has arisen after October revolution.

## Проектирование

- В июле 1928 года при Сибкрайском был создан комитет по строительству “Большого театра Сибири ” 22 мая 1931 года состоялась закладка здания. Уже в сентябре было закончено возведения каркаса вестибюля и устройство фундамента опор зрительного зала и крыльев. Идея создания оперного театра в Сибири возникла после после Октябрьской революции.

On November ,1<sup>st</sup> 1920 in of provincial theater the country largest at the point in time with staff in 522 persons(140-an opera,117-a drama,80-a symphonic orchestra ,185-administratif vely personnel) has opened .On August ,30<sup>th</sup> ,1921 Sibrevkom has made the decision on theatre transfer in Novonikolaevsk it has been renamed into “the siberian state theater of a musical drama”



1 ноября 1920 года в Омской опере А.П.Бородина “Князь Игорь” открылся “Сибирский советский театр оперы и драмы” – крупнейший на тот момент провинциальный театр страны со штатом 522 человек (140-опера, 117-драма, 80-симфонический оркестр, 185-администрация.) 30 августа 1921 года Сибрвком принял решение о переводе театра в Новониколаевске, он был переименован в “Сибирский государственный театр музыкальной драмы” (СИБГОСОПЕРА)



# The And(КОНЕЦ)

СПАСИБО ЗА ПРОСМОТР:D:D:D:D:D:D:D:D